## acteurs**publics**

## Nomination du secrétaire général du Conseil supérieur de la navigation de plaisance et des sports nautiques

5 mai 2015, Par Wassinia Zirar



Chargé de mission auprès de l'inspecteur général des affaires maritimes depuis l'été 2014, Xavier Nicolas a été nommé secrétaire général du Conseil supérieur de la navigation de plaisance et des sports nautiques, en remplacement d'Hervé Goasguen.

Coordonnateur du plan régional de surveillance des pêches auprès de la Commission de l'océan Indien (COI) entre mars 2009 et juillet 2014, Xavier Nicolas avait eu pour mission de mettre en place et de coordonner le dispositif international et opérationnel de lutte contre la pêche illégale dans le sud-ouest de l'océan Indien.

Avant cela, le nouveau secrétaire général du Conseil supérieur de la navigation de plaisance et des sports nautiques avait occupé le poste de chargé de mission "aménagement du territoire" du contrat de plan État-région (*CPER-Mer*) à la préfecture de la région Bretagne (2007-2009), où il avait déjà officié comme chargé de mission au secrétariat général pour les affaires régionales auprès du préfet de région entre 2005 et 2007.

Âgé de 46 ans, diplômé de l'École d'administration des affaires maritimes et titulaire d'une maîtrise de droit des affaires et fiscalité des entreprises de l'université Panthéon Assas-II (Paris), Xavier Nicolas a débuté sa carrière comme adjoint au directeur départemental des affaires maritimes du Calvados (Caen) en 1995. Nommé adjoint au directeur régional des affaires maritimes de Bretagne (Rennes) en 1997, Xavier Nicolas a occupé les mêmes fonctions à La Réunion entre 2002 et 2007.